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CONSELHO GERAL  
MINUTA DE ATA –  REUNIÃO N.º 16 

 

Aos 13 dias do mês de janeiro de 2022, pelas 18:00, reuniu-se o Conselho Geral do Agrupamento de Escolas de 

Santiago do Cacém (AESC), por videoconferência, para dar cumprimento à Ordem de Trabalhos que abaixo se 

elenca. 

1.   Informações. 

2.   Análise e aprovação da ata da reunião ordinária n.º 15. 

3.   Tomada de posse dos representantes do Município, dos Alunos e dos Pais/Encarregados de Educação - 

Maria da Conceição Dias Simão. 

4.   Constituição das comissões especializadas do órgão para o biénio (2021-2023). 

5.   Balanço final do acompanhamento da ação dos demais órgãos de administração e gestão (2020-2021). 

6.   Definição das linhas orientadoras para a elaboração do orçamento (2022). 

7.   Análise e aprovação do Plano Anual de Atividades (2021/2022). 

8.   Tomada de conhecimento e pronunciamento sobre o Plano de Formação Interno (2021-2022). 

9.   Outros assuntos. 

 

Estiveram presentes os seguintes Conselheiros: representantes do Pessoal Docente – Anabela Gonçalves, Anabela 

Silva, Dina Rodrigues, José Rui Ferreira, Manuel Aboim, Maria Isabel Silva e Rosa Madeira do Ó; representantes do 

Pessoal não-Docente – Ana Maria Henriques e Sara Costa; representantes dos Pais e Encarregados de Educação –

Célia Soares, Helena Soares e M.ª Conceição Simão; representantes da Comunidade Local – Álvaro Pinto e Isabel 

Pereira; representante dos Alunos – Mariana Gomes; representantes do Município – Albano Pereira, Isabel 

Contente, Robertina Pinela; Diretor – Manuel Mourão.  
 

De acordo com a ordem de trabalhos estabelecida, as informações/deliberações tomadas foram as que se seguem: 
 

1. O Diretor informou que terá uma reunião com a Sr.ª Delegada Regional de Educação, a propósito da 

transferência de competências da educação para o município, no próximo dia 26 de janeiro. Informou 

ainda que o AESC foi selecionado para participar num estudo internacional, com 4 turmas do 8.º ano de 

escolaridade, sobre literacia matemática, ciência e TIC. Foram nomeados 2 docentes que coordenarão 

este estudo no Agrupamento. Referiu que a Associação de Estudantes foi eleita e já tomou posse. 

Mencionou a recente aposentação de uma docente do AESC e a comunicação partilhada com a 

comunidade educativa. Informou que os recursos humanos do AESC foram reforçados com 1 assistente 

técnico e 5 assistentes operacionais, estando já 4 destes últimos ao serviço. Referiu, por fim, que os 

equipamentos informáticos chegados ao Agrupamento foram já entregues aos alunos do 1.º ciclo e do 

ensino secundário. Aguarda-se a chegada dos equipamentos para os alunos do 2.º e 3.º ciclos. 

 

2.  A ata da 15.ª reunião foi aprovada por unanimidade dos conselheiros presentes na respetiva reunião.  

3.  Tomaram posse os seguintes conselheiros: M.ª da Conceição Simão, representantes dos Pais/E.E.; Mariana 

Gomes, representante dos Alunos; Albano Mestre, Isabel Contente, Robertina Pinela, representantes do 

Município. 
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4.  Foram constituídas três comissões especializadas, a saber: Apreciação de Recursos – Anabela Gonçalves, 

Célia Soares, José Rui Ferreira; Definição das linhas orientadoras para a elaboração do orçamento e linhas 

orientadoras para Ação Social Escolar – Anabela Gonçalves, Álvaro Pinto, Helena Soares e M.ª Isabel Silva; 

Acompanhamento da ação dos demais órgãos de administração e gestão – Anabela Gonçalves, Dina 

Rodrigues e José Rui Ferreira. 

 

5.  O balanço final do acompanhamento da ação dos demais órgãos de administração e gestão (2020/2021) 

foi aprovado por unanimidade. 

 

6. As linhas orientadoras para a elaboração do orçamento (2022) foram aprovadas por maioria, com 14 votos 

a favor, três abstenções e zero votos contra. 

 

7. O Plano Anual de Atividades (2021/2022) foi aprovado por unanimidade.  

8. O Conselho Geral pronunciar-se-á sobre o Plano Interno de Formação (2021/2022) na próxima reunião 

plenária, dado o envio tardio do documento para os trabalhos da presente reunião. 

 

9. Foram expressas questões e preocupações sobre a avaliação por domínios por um dos(as) conselheiros(as).  

____________________________________________________________________________________________ 
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M.ª da Conceição Simão Anabela da Conceição Alves Gonçalves 
 

 

A Secretária A Presidente 


